

L'ONU déplore la mort de plus de 1000 personnes en Irak au mois de mai



Nations Unies, 2 juin (RHC-PL)- Un bilan de l'ONU fait état de 1031 personnes mortes et de 1 684 blessés en Irak au mois de mai, dans le conflit armé et les violences provoquées par les groupes terroristes.

La mission des Nations Unies en Irak précise que l'État Islamique continue sa progression malgré les bombardements des États-Unis et les offensives de l'armée irakienne.

Le bilan de l'ONU signale aussi que 237 000 personnes ont été déplacées cette année.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58013-lonu-deploire-la-mort-de-plus-de-1000-personnes-en-irak-au-mois-de-mai>



Radio Habana Cuba